

Proyecto de Innovación Social UST Puerto Montt: **Perros darán señal de alerta médica de personas mayores**

La iniciativa de Vinculación con el Medio de la Universidad Santo Tomás Puerto Montt “Guardianes de Vida: Entrenamiento de perros de alerta médica para personas mayores”, será desarrollada por estudiantes y docentes de la Carrera de Medicina Veterinaria, con el apoyo de Psicología y Licenciatura en Trabajo Social, y la colaboración de Fundación PuertoCan.



“G

ni en el mundo, porque el entrenamiento es muy especializado. Sin embargo, hay algunos animales que desarrollan esta característica, de poder alertar y crear este vínculo con el tutor, y poder dar alertas de forma innata”.

“Estamos felices. Muy contentos”,

“Queremos apoyar a personas mayores, muchos de ellos que viven solos o en pareja, pero que ante una situación compleja de salud nadie sabe si les ha ocurrido algo. Y lo que queremos con este proyecto, es entrenar a perros que viven con ellos, que tengan un adiestramiento tal, que les permita avisar ante una situación de salud del adulto mayor”.

“Muchas de ellas viven solas y ante una eventualidad, algún accidente dentro de casa, la idea es poder capacitar a sus perros, entrenarlos, para que ellos detecten ciertas señales, o frente a caídas o accidentes, ellos sean esta ayuda directa, y que no pase tanto tiempo hasta que alguien encuentre a la persona mayor y darle el apoyo que necesita”.

“Los perros, van a ser el primer acercamiento, la primera señal de alerta, para avisar a los vecinos. Dar una señal que permita salvar la vida de las personas mayores”.

“El proyecto contempla capacitar a estudiantes y docentes para que ellos puedan acompañar a las personas mayores que van a ser beneficiadas”.

“las maneras de alertar que deberían dar los perros van a depender de las necesidades de los usuarios. Podemos establecer estrategias que tengan que ver con los ladridos, abrir las puertas. Los perros deben ser especialmente indoor, de interior, para que puedan dar alertas y poder salir, puedan abrir puertas”.

“Los perros de alerta médica, desafortunadamente, no son muy frecuentes en Chile

“principalmente, porque me gustan demasiado los perros. Además, me dedico a enseñar a los animales para su buen comportamiento. También para tener nuevos conocimientos y herramientas”.